



CIU defenderá en el Congreso los derechos de las familias numerosas en vivienda

El grupo Parlamentario de CIU ha presentado en el Congreso de los Diputados una iniciativa para que el Plan Estatal de Vivienda y Rehabilitación 2009-2012 recupere los beneficios para las familias numerosas que contemplaba el Plan anterior y que han sido suprimidos, según denunció hace unas semanas la Federación Española de Familias Numerosas (FEFN). La formación política catalana hace así suya la reclamación de esta organización familiar, que ha alertado sobre la supresión de algunas referencias importantes para este colectivo en el nuevo Plan de Vivienda, como el cupo de VPO destinado a estas familias o que la superficie financiada con cargo al Plan sea de un máximo de 90 metros, frente a los 120 metros que deberían corresponder a los hogares con 3 ó más hijos. La FEFN trasladó sus quejas a la Ministra, Beatriz Corredor, a la que también se dirigió el grupo parlamentario de CIU a través de una pregunta escrita en el Congreso. El asunto será ahora planteado en la Comisión de Vivienda, donde el grupo catalán exigirá mayor respeto a los derechos de las familias numerosas.

Fiesta XXIII Aniversario de la Asociación de Madrid en la Ciudad del fútbol

La Asociación de familias Numerosas de Madrid ha organizado para mañana, 28 de febrero, una fiesta familiar en la Real Federación Española de Fútbol, con motivo de su XXIII Aniversario. La fiesta, a la que asistirá la Directora General de la Familia de la Comunidad de Madrid, Blanca de la Cierva, y el Seleccionador Nacional Vicente del Bosque, incluirá la entrega de premios del Concurso de Belenes y una presentación del vídeo "El Invierno demográfico". Más información [AQUÍ](#)

Hirukide pide una Ley Vasca de Familias Numerosas

La Federación de Asociaciones de Familias Numerosas de Euskadi, [Hirukide](#), ha pedido a los partidos políticos una Ley autonómica de Familias Numerosas que «complemente la estatal» y les reserve un cupo obligatorio en el sorteo de viviendas de protección oficial. También reclama un Instituto Vasco de Familia «independiente de cualquier Consejería», así como un Observatorio de Política Familiar y un Consejo Vasco de Familia, «fundamentales para un buen diseño de las políticas familiares».

Las familias numerosas llevan al Parlamento Europeo el fenómeno del invierno demográfico

La Confederación Europea de Familias Numerosas ([Elfac](#)) presentará en el Parlamento Europeo el próximo 4 de marzo, el vídeo "El Invierno Demográfico", donde diversos expertos alertan sobre las graves consecuencias del envejecimiento de población.



PARA PENSAR

Alemania lo tiene claro, desde 1 de enero de 2007 facilita la vida a las familias con hijos ofreciendo un sueldo sustitutivo a los padres que quieran pasar una temporada con sus hijos recién nacidos en casa.

Este sueldo que puede llegar a 1.800 euros mensuales, asciende al 80% del salario que tenían antes del nacimiento, lo que ha supuesto que cada vez más padres decidan quedarse en casa y compartir las tareas del hogar con sus parejas. Esta medida no sólo fomenta la natalidad, sino que de verdad estimula la igualdad entre los progenitores y, como consecuencia, fortalece a la pareja y a la familia.

Alemania se ha propuesto incrementar el número de niños porque considera que son la única garantía no sólo del crecimiento económico, sino del bienestar social. Son la garantía del progreso y del futuro.

¿Cuánto tardarán en darse cuenta de esta realidad en España?

EVA HOLGADO PASCUAL
Presidenta de la FEFN